

Mündelheimer Zeitung, 01.02.2017



1600 Euro für bedürftige Kinder

Ein hochkarätiges Kammerkonzert boten Antonio Spiller an der Violine, Silvia Natiello-Spiller am Flügel und Helmüt Veihelmann am Violoncello in der Erlöserkirche. Sie begeisterten mit einer Brillanz und Harmonie, die einen Hörgenuss boten, wie er wohl eher selten erlebt wird. Sie ließen Werke hören wie das „Klaviertrio in G, Hoboken XV:25“ von Joseph Haydn und die „Sonate für Violine und Klavier A-Dur op. 100“ von Johannes Brahms. Die Musiker spielten ohne Gage für das Projekt von Psychologin Marianne Briegel und ihrem Mann Ruby Héctor Tovar Rodriguez. „Abriende Caminos - Wege eröffnen“. Der Bad Wörishofer Verein betreut arme Kinder in Guatemala. Die Gäste spendeten 800 Euro. Dieser Betrag wird vom EineWelt-Arbeitskreis auf 1600 Euro verdoppelt.

Foto: Maria Schmid